



DEUTSCH:

Ein spannendes Event rückt näher: Alle, die sich für Start-ups, Unternehmensgründungen und Technologietransfer interessieren, sollten sich für den TUM Entrepreneurship Day am 30. Juni registrieren! Das kostenlose Programm bietet eine große Vielfalt an praktischen Workshops, Diskussionsrunden und Präsentationen von unternehmerischen Showcases.

Tickets für die Online-Teilnahme sind noch unter www.tum.de/eday erhältlich. Ich freue mich schon sehr auf den Austausch mit erfahrenen Gründerinnen und Gründern – davon viele mit Wurzeln in der TUM. Sie kommen zusammen, um ihr Wissen und ihre Erfahrungen an die nächste Gründer:innen-Generation weiterzugeben.

Erstmals findet der TUM Entrepreneurship Day in Zusammenarbeit mit unseren Partnern der @EuroTech Universities Alliance statt. Dazu gehören: @Ecole Polytechnique, @DTU, @Technion, @EPFL und @Tue. Diese internationale Dimension wird sicherlich viele spannende Perspektiven eröffnen. Darauf freue ich mich!

ENGLISH:

An exciting event is on the way: Anyone who has an interest in start-ups, entrepreneurship and technology transfer should definitely register for the TUM Entrepreneurship Day on June 30! The free program offers a wide variety of practical workshops, roundtable discussions and entrepreneurial showcase presentations.

Tickets for online participation are still available at www.tum.de/eday. I'm very much looking forward to exchanging with experienced start-up founders – many of them with roots at TUM. They'll be meeting with the next generation of entrepreneurs to pass on their knowledge and share their experiences.

For the first time, this year's TUM Entrepreneurship Day is being held in collaboration with our partners in the @EuroTech Universities Alliance. They include: @Ecole Polytechnique, @DTU, @Technion, @EPFL and @Tue. This international dimension is guaranteed to open up many exciting new perspectives. I'm looking forward to the event!